

Communiqué

Pour diffusion immédiate

Inauguration du nouveau parc de planche à roulettes La communauté magogoise rassemblée pour l'occasion

Magog, le 16 août 2025 – La Ville de Magog et l'organisme OSKAR ont procédé à l'inauguration officielle du nouveau parc de planche à roulettes de Magog, le samedi 16 août, en compagnie des partenaires financiers du projet et de la population. Cet événement conjoint marquait le point culminant de la concrétisation de ce grand projet très attendu de la communauté magogoise.

Les deux organisations ont profité de l'événement pour remercier tous les partenaires qui ont contribué à réaliser ce projet d'envergure, ainsi que la population magogoise pour son implication dans la démarche. Les citoyens et les organisations, quant à eux, sont invités à participer financièrement à la démarche dans le cadre de la [campagne de sociofinancement](#) portée par OSKAR.

Un projet d'envergure réalisé grâce à de généreuses subventions

Rappelons que ce projet de 3,3 M\$ a été rendu possible grâce au soutien financier du gouvernement du Québec, dans le cadre du Programme d'aide financière aux infrastructures récréatives, sportives et de plein air (jusqu'à un maximum de 1 626 900 \$) et du programme d'aide à la réhabilitation des terrains contaminés ClimatSol-Plus – Volet 2, ainsi que du gouvernement du Canada (147 983 \$). La MRC de Memphrémagog (150 000 \$) et OSKAR font également partie des partenaires financiers du projet. L'organisme a d'ailleurs lancé sa campagne de sociofinancement le 26 juillet dernier.

À propos de la campagne de sociofinancement

OSKAR invite les citoyens et les organisations de la région à participer à l'histoire du parc de planche à roulettes de Magog, en faisant graver leur nom sur les pavés de la place publique ou sur la plaque commémorative aux abords du site. Divisée en deux volets, la campagne de sociofinancement « Gravez votre nom dans l'histoire du skatepark de Magog » offre l'option de faire graver un ou plusieurs pavés au montant



Communiqué

Pour diffusion immédiate

de 500 \$ chacun, ainsi que la possibilité de voir leur nom écrit sur la plaque commémorative aux donateurs corporatifs de plus de 10 000 \$.

En participant à cette campagne, les donateurs contribuent au développement du sport, à l'amélioration du milieu de vie et à la création d'un espace de rencontre inclusif et intergénérationnel. Pour faire un don, la population est invitée à se rendre le [site Internet](#) de l'organisme.

La ministre responsable du Sport, du Loisir et du Plein air, M^{me} Isabelle Charest, affirme : « Nos infrastructures récréatives, sportives et de plein air sont au cœur des communautés. Des parcs attrayants et sécuritaires encouragent la pratique d'activités physiques en plein air. En soutenant des projets comme celui de Magog, notre gouvernement participe concrètement à améliorer la santé physique et mentale de la population, à dynamiser nos régions et à renforcer le tissu social de nos communautés. »

Le député d'Orford et ministre de la Cybersécurité et du Numérique, M. Gilles Bélanger, complète : « Je me réjouis de l'ouverture de ce parc qui sera un nouveau lieu de rassemblement pour toute la communauté de Magog et plus particulièrement pour les adeptes de planche à roulettes, de BMX et de trottinette ! Je suis convaincu qu'il fera le bonheur des sportives et sportifs de la région et connaîtra un merveilleux succès auprès de la population. Je tiens à remercier toutes les personnes qui ont participé à la réalisation de ce projet. »

La mairesse de la Ville de Magog, M^{me} Nathalie Pelletier, explique que c'est une grande fierté d'inaugurer le nouveau parc de planche à roulettes : « Depuis l'ouverture du site le 17 juillet dernier, plus d'une centaine de personnes de tous les groupes d'âge fréquentent cette nouvelle infrastructure chaque jour. Cela vient confirmer que nous avons fait un choix audacieux mais réussi avec son emplacement à la pointe Merry. Cette infrastructure sportive a permis de créer un lieu de rassemblement intergénérationnel et social pour toute la population magogoise. Au nom de tous les membres du conseil municipal et des jeunes de la Ville de Magog, je tiens à remercier sincèrement tous les partenaires financiers qui nous ont permis de prioriser cet investissement. »



Communiqué

Pour diffusion immédiate

« Plus qu'une infrastructure sportive, ce parc de planche à roulettes est un nouveau lieu de vie pour Magog et pour tout le territoire. Il permet déjà aux jeunes, aux familles et aux adeptes de tous âges de se rassembler, de bouger et de tisser des liens. C'est exactement le type de projet structurant que la MRC souhaite appuyer, et nous sommes heureux d'y avoir contribué! », explique Jacques Demers, préfet de la MRC de Memphrémagog et maire de Sainte-Catherine-de-Hatley.

« Nous sommes très heureux de pouvoir inaugurer aujourd'hui notre nouveau parc de planche à roulettes à Magog. C'est un projet que nous avons imaginé pendant plusieurs années avec la Ville de Magog. C'est remarquable de le voir maintenant concrétisé et utilisé par tant d'amateurs de planche à roulettes, de trottinettes et de BMX. Au nom d'OSKAR, je tiens à remercier toutes les personnes qui ont pris part au projet, de près ou de loin. J'invite les citoyens et les entreprises du territoire à faire de même et à donner généreusement dans le cadre de notre campagne de sociofinancement. », mentionne M. Stéphanne Choquette, président d'OSKAR.

Plus de renseignements sont disponibles sur le site Internet de la municipalité au ville.magog.qc.ca/planche-roulettes.

- 30 -

Source et information :

Direction des communications et des technologies de l'information
Ville de Magog
819 843-3333, poste 444

